



汐 路

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No. 5
令和6年4月30日(火)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ!

～鳴西PRIDEを育みながら～

1 1年生を迎える会!がありました。!

4月26日(金)の2校時に1年生を迎える会がありました。新1年生として本校の仲間に加わったみなさんを歓迎する会です。今年度は、全校児童が体育館に入っていました。〇×クイズやジャンケン列車、魚釣りに行こうよゲームなどをしました。



入学式に、学校はとても楽しい所ですと式辞で話したので、今日の集会は、1年生のみなさんにとっても楽しい所と強く実感できたのではないのでしょうか?

この会を成功させようと、企画や準備から頑張った集会委員会や高学年のみなさん、ありがとうございました。相手の立場に立って頑張ること、真に鳴西PRIDEそのものでした。



2 授業参観並びにPTA総会お世話になりました。!

4月27日(土)の授業参観はどうでしたでしょうか?子どもたちの頑張りが先生方の頑張りが少しでも伝わったなら幸いです。教室や廊下の掲示作品もご覧になられたでしょうか?スペースが十分でなく、近くまでいってご覧になれなかったかも知れませんが、新しい学年になった気持ちが入った作品になっていたと思います。

また、PTA総会では、教職員の紹介があったり、事業計画等の議事もあったりして、長時間ご参加くださりありがとうございました。子どもたちのさらなる健全な成長のために、今後ともご支援・ご協力の程よろしくお願いいたします。



3 ゴールデンウィーク真っ只中に突入!

新しい学年になり、新しい環境のもと、めいっぱい頑張ってきた子どもたち。ゴールデンウィークは、家庭や地域に帰ってちょっとリフレッシュしてほしいと思っています。顔が見られないのは寂しいことですが、5月7日(火)には、笑顔いっぱい元気登校してください。

そのためにも、道路の横断の仕方や、自転車乗車時にはヘルメットを必ず着用するなど、交通安全には、留意をしてください。また、水の事故やSNS等のトラブルなどに巻き込まれないように気をつけましょう。保護者のみなさま、地域のみなさま、どうぞよろしくお願いたします。

4 金管バンド部の練習も始まっています!

放課後に音楽室等を拠点とし、金管バンド部の練習が始まっています。『継続は力なり』とよく言われますが、夏に、そして冬にどれくらいまで演奏できるようになっているのか今からとっても楽しみです。

音楽を通して、仲間と協力して作り上げていく喜びは、とても大事な体験、経験となっていくことでしょう。担当の先生方、どうぞよろしくお願いたします。

5 ヴォルタくん登場! ～あいさつ運動～

4月26日(金)の朝の登校時に、徳島ヴォルティス関係の方とマスコットのヴォルタくんが来校し、正門近くであいさつ運動を繰り広げてくださいました。とても親しみやすいヴォルタくんもいたので、たくさんの児童のみなさんが、笑顔であいさつをして、教室へ入って行っていました。



(文責:校長 内田 洋一)